
Depoimentos estimulados  
23/04/2012  
 
O Senhor (a) tem algum recado para deixar ao Ministério do Turismo? 
 

Estado Município Nome Profissão Resposta 

MATO 
GROSSO 

CUIABÁ 
Junior de 
Miranda 

Administrador(a) 
de Empresas 

Acho ótima esta ação. 

MATO 
GROSSO 

CUIABÁ Juliana Silva Secretário(a) 
Acho ótima a oportunidade posta 
pelo Governo Federal. 

MATO 
GROSSO 

CUIABÁ 
Geovany 
Paulino 

Motorista 
Acho boa a oportunidade. O Brasil 
está evoluindo. 

MATO 
GROSSO 

CUIABÁ 
Bartolomeu 
Alonso 
Arruda 

NS/NR É uma ótima iniciativa. 

MATO 
GROSSO 

CUIABÁ 
Aline Beatriz 
Borsato 

NS/NR 

Só tenho a elogiar, pois realmente 
precisamos qualificar as pessoas já 
que o país está recebendo um 
grande movimento de turistas. 
Gostei bastante dos cursos 
ofertados, principalmente os de 
línguas, são de fato boas as 
oportunidades. 

MATO 
GROSSO 

CUIABÁ Crhistiane Sá Secretário(a) 
Acho interessante a oportunidade, 
uma boa ação feita pelo Governo 
Federal. 

MATO 
GROSSO 

CUIABÁ 
Anderson 
Adrien da 
Silva 

Motorista Estão de parabéns pela ação. 

MATO 
GROSSO 

CUIABÁ 
Suelen 
Almeida 

Secretário(a) São boas as oportunidades. 

DISTRITO 
FEDERAL 

BRASÍLIA Ieda Silva Secretário(a) 

Soube que a construção do nosso 
estádio de futebol será paga com o 
dinheiro do contribuinte, e não me 
agradou em nada essa ideia, já que 
esse estádio após a Copa não 
sediará nenhum outro jogo. 

DISTRITO 
FEDERAL 

BRASÍLIA Iara Cazeri Secretário(a) 
Espero termos excelência nestes 
cursos. 

PERNAMBUCO CARUARU 
Nilda 
Fernandes 

Comerciante Parabenizo pela atitude. 

PERNAMBUCO OLINDA 
Elizângela 
Valdevino da 
Silva 

Comerciário(a) 

Que esta qualificação profissional 
alcance muitas pessoas, para que de 
fato haja um preparo para receber 
bem os turistas. 

PERNAMBUCO CARUARU 
Solidária 
Viana 

Professor(a) Agradeço pela ligação. 

PERNAMBUCO TAMANDARÉ Nilton Comerciante Deve-se investir na infraestrutura 



Pedroza local para exploração turística, 
aproveitando-se o período da Copa. 

PERNAMBUCO TAMANDARÉ 
Edinaldo 
Júnior 

Mecânico 

Que a minha cidade seja lembrada, 
pois ela é muito linda (uma das mais 
lindas do nordeste), porém é uma 
pena que o turismo aqui esteja zero. 
Não há divulgação, nada. Trabalho 
com o comércio e estou sofrendo 
muito por isso. Falta interesse do 
Governo do Estado em expandir o 
turismo em nossa cidade. 

PERNAMBUCO OLINDA 
Adriano 
Bezerra 

Comerciário(a) 
Que invista mais no turismo aqui em 
Pernambuco, pois estamos 
precisando. 

PERNAMBUCO TAMANDARÉ Célia Silva Técnico 

É sempre bom oferecer estes cursos. 
Por aqui há muitas pessoas 
precisando se qualificar, por isso 
mande mais cursos. 

PERNAMBUCO IGARASSU 
Maria do 
Carmo do 
Nascimento 

Comerciário(a) 
Somente agradeço a oportunidade 
dada, a qualificação profissional 
oferecida principalmente aos jovens. 

PERNAMBUCO IGARASSU 
Karla Cristine 
Candido 

Comerciário(a) 

Gostaria apenas de dizer que esta é 
uma boa oportunidade de emprego, 
principalmente para quem procura 
qualificação profissional. Acho uma 
boa iniciativa, até porque a Copa 
será realizada aqui. 

PERNAMBUCO IGARASSU 
Luzivânia 
Santos 

Doméstica Apenas parabenizo pela iniciativa. 

CEARÁ AQUIRAZ 
Ticiane 
Gabelha 

NS/NR 
Agradeço o trabalho que estão 
fazendo. 

RIO GRANDE 
DO NORTE 

NATAL Jorge Canuto NS/NR 
Que aproveitem a mão de obra 
qualificada ociosa. 

CEARÁ AQUIRAZ Mário Spada NS/NR 

As ideias que possuem são muito 
boas, mas antes de tudo, diria ao 
Ministério do Turismo que 
precisamos de infraestrutura. Não 
existe segurança, não há uma 
estrada decente, nem iluminação 
para receber as pessoas. Sei que 
estão construindo mal as estradas, 
pois são feitas de terra. Quando 
chove não há como chegar ao hotel, 
é preciso uma estrutura adequada 
para a Copa. 

RIO GRANDE 
DO NORTE 

NATAL 
Welligton 
Vicente da 
Silva 

NS/NR 
Só agradeço este investimento e 
parabenizo. 

CEARÁ BEBERIBE Jonas Ribeiro Empresário(a) 
Mais assistência, mais pessoas 
envolvidas com o turismo. 



RIO GRANDE 
DO NORTE 

NATAL 
Izan 
Rodrigues 
Coelho 

Funcionário(a) 
público(a) 

Agradeço e que realmente saia do 
papel. 

RIO GRANDE 
DO NORTE 

NATAL 
Odeluza de 
Menezes 
Marinho 

Estudante 

Para mim é um prazer e é a primeira 
vez que estou recebendo uma 
ligação do pessoal do Ministério do 
Turismo. 

RIO GRANDE 
DO NORTE 

NATAL 
Gabriela 
Barbosa da 
Silva 

Costureira(o) 
Este incentivo é bom para a 
qualificação das pessoas. 

RIO GRANDE 
DO NORTE 

NATAL 
Alecsandra 
de Sousa 
Silva 

NS/NR 

Que continue esse investimento, 
pois é bom se qualificar porque é 
muito difícil, ainda mais sendo de 
graça. Quanto mais qualificação pra 
gente melhor. 

BAHIA SALVADOR 
Rosilda 
Santos 

Técnico 
Que o governo continue assim, 
dando oportunidade a população. 

AMAZONAS MANAUS 
Valcirene 
Vieira 

Secretário(a) 

Parabenizo e agradeço pela 
oportunidade, pois assim muitas 
pessoas que não podem pagar um 
curso, vão poder realizar isso de 
graça. 

RIO DE 
JANEIRO 

RIO DE 
JANEIRO 

Sueli (Não 
informado) 

Professor(a) 
É uma boa iniciativa, e vai ajudar 
quem precisa. 

RIO DE 
JANEIRO 

ARRAIAL DO 
CABO 

Nélia Maria 
Alvim da 
Silva 

Dona de Casa 

Desejo que trabalhem bem, que 
cuidem bem direitinho do turismo e 
que saibam receber as pessoas. Sou 
uma pessoa que estudou só até a 4ª 
série primária, mas leio muito e 
sempre estou assistindo jornal. Vou 
repassar a informação para quem 
precisar. 

RIO DE 
JANEIRO 

RIO DE 
JANEIRO 

Sandra 
Oliveira 

Professor(a) 
Acho muito boa esta inciativa, é um 
incentivo a mais para a juventude 
brasileira. 

MINAS GERAIS 
BELO 
HORIZONTE 

Patrícia 
Barreto 

Professor(a) 

Só espero que realmente seja uma 
coisa bem feita e desenvolvida, 
porque vai mexer com a estrutura 
de todo país. Que as pessoas 
estejam realmente preparadas e que 
estes cursos que vão oferecer sejam 
realmente bons para não fazermos 
feio na frente das pessoas que vão 
nos visitar. 

MINAS GERAIS 
BELO 
HORIZONTE 

Cristina 
Aguiar 

Secretário(a) 

Achei uma coisa muito boa, 
principalmente por ser gratuito. 
Pessoas que não podiam fazer esse 
tipo de capacitação poderão 
participar. Às vezes, muitas pessoas 
ficam fora do mercado por conta da 
falta de cursos qualificantes, 



principalmente quando se precisa 
fazer um mais rápido ele costuma 
ser mais caro também. Com isso, 
muitas pessoas não fazem, mas 
sendo gratuito já é muito bom. 

MINAS GERAIS SABARÁ 

Antônio 
Augusto 
Gonçalves 
Simão 

Funcionário(a) 
público(a) 

Parabenizo pelo incentivo, pois é um 
avanço. Porque qualificando as 
pessoas do nosso país eles não vão 
precisar buscar profissionais de fora. 

MINAS GERAIS SABARÁ Jueli Ferreira Secretário(a) 
É muito boa esta oportunidade, 
espero que dê certo. 

MINAS GERAIS SABARÁ 

Marilene 
Soares de 
Carvalho 
Souza 

Professor(a) 
Agradeço pela oportunidade para os 
alunos participarem. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


